

BERICHTE EINES HERZENS

Man kann diesen Roman „Berichte eines Herzens“ nennen.

Behutsam und zart wird hier das Schicksal einer Liebe enthüllt, die weit über dem steht, was das Leben sonst Frauen an entscheidenden Begegnungen entgegenführt.

Dies ist kein Buch: wer es anrührt, rührt einen Menschen an!

Walter von Molo sagt zu diesem Roman:
Der Zauber dieser Liebesgeschichte liegt in der Anmut der Darstellung und in der Seltsamkeit des Erlebnisses; es ist ein entzückendes Buch!

**Beachten Sie, bitte,
die Inhaltsangabe
unter dem Prospekt**

Vorzugsangebot



221 Seiten

Kartonierte RM 3.—, in Leinen gebunden RM 4.—

Elisabeth Schucht

*So liebt einen
alten Mann*



HOLLE & CO. VERLAG / BERLIN